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Buenas tardes, saludo al Rector de la Universidad Católica del 

Maule, Doctor Claudio Rojas Miño. 

Distinguidas autoridades académicas, equipo docente y administrativo de la 

Universidad, compañeros, familias y amigos, a todos quienes hoy se sienten 

orgullosos por nosotros, bienvenidos y gracias por acompañarnos en esta tan 

importante e inolvidable instancia. 

Es un honor para mí el poder expresar en unos pocos minutos los sentimientos 

de toda una generación de educación parvularia 2019 y 2020, la cual por 

fin culmina un proceso que se veía tan lejano en algún momento y la que ha 

abarcado un sinfín de experiencias y emociones que son difíciles de expresar 

a través de unas simples palabras.  

En este día tan especial para nosotras, no quiero dejar de recordar y 

mencionar a todas aquellas compañeras que por diferentes circunstancias de 

la vida hay ya no nos acompañan. Fuimos una generación que sin duda nunca 

podrán ni podremos olvidar, comenzamos este camino en el año 2020 y 

algunas otras en el año 2019, en lo que fue todo el tema de la pandemia del 

COVID, fuimos las generaciones de prueba por así decirlo, ya que, tanto los 
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docentes, la universidad y por supuesto nosotras no sabíamos muy bien lo que 

era estudiar de manera remota, fue en este momento en donde muchas de 

nosotras nos vimos frustradas, agobiadas, y con mil sentimientos más al no 

poder conocemos, y por sobre todo al no poder vivir y disfrutar lo que era en 

sí la carrera y la vida universitaria.  

La mayoría comenzamos este proceso en un año caracterizado por las 

dificultades, los cambios y los retos. En un instante tuvimos que aprender a 

adaptarnos a la docencia y los exámenes online, algo en lo que es importante 

destacar la labor rápida y eficaz llevada a cabo por parte de la Universidad y 

sus docentes, los cuales se encargaron de acompañarnos en esta nueva 

aventura de la manera más cómoda y práctica para todos. 

Además, también tuvimos que aprender a estar lejos de nuestra familia, a dejar 

de visitar a nuestros seres queridos y amigos. En definitiva, durante esta etapa 

hemos superado numerosos momentos para poder llegar a quienes somos 

hoy. Algo que nos ha brindado numerosos aprendizajes, ya que hemos 

obtenido una de las enseñanzas más ricas de la vida; “en tu camino vas a 

enfrentarte con situaciones externas, las cuales no controlas y te llevan a 

realizar cambios, pero eso no representa que tus sueños y metas no se vayan 

a lograr”. 

Durante este tiempo tuvimos el acompañamiento de varios profesores, 

quienes no se conformaron con cumplir con un horario y nos entregaron 

además del conocimiento, el amor a la profesión, la pasión por su área y lo 

que queremos llegar a ser en un futuro profesional.  

Nos hemos reunido para compartir la satisfacción de culminar una etapa; para 

muchos el fin del proceso académico, mas no del aprendizaje. Muchos son los 

momentos que hoy recordamos con cariño de nuestro proceso educativo, 

tantos más los que pasan inadvertidos y tantos más los que nos hicieron reír 
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o llorar, pero hoy por fin podemos decir y ver que solo son obstáculos 

superados, experiencias aprendidas, y recuerdos que siempre quedarán en 

nosotras. Fueron 4 años cargados de esfuerzos, de sacrificios, perseverancia, 

responsabilidades, compromiso, entrega; de incertidumbre, llantos, alegrías, 

temor al futuro (sensación que aún no pasa), y tantas emociones más. 

Es en este día, en el que agradecemos a nuestras familias, amigos, parejas, 

por el sacrificio, el apoyo tanto moral como económico, la preocupación, el 

consuelo, el amor, el secarnos más de una vez las lágrimas, pero 

principalmente por compartir la felicidad de este día y por sobre todo por 

alentarnos día a día a seguir adelante. 

Hoy, se cierra una etapa, pero es cierto también que se inicia otra, debemos 

tomar nuestros caminos, debemos retomar o por qué no volver a empezar. 

Cada uno de nosotros, orientando por sus propias convicciones y metas debe 

seguir edificando, debe seguir sembrando, porque no se puede pretender 

cosechar sin antes sembrar. 

A todos y todas, gracias por estar hoy aquí con nosotros, gracias por seguir 

aquí a pesar de todo, y a modo personal les agradezco a mis niñas, a mis 

mechonas edupa, por darme la oportunidad de ser una vez más su 

representante, por las risas que me brindaron y por sobre todo por los miles 

de recuerdos que dejaron en mi corazón. 

Solo me queda decirles nuevamente que les deseo todo el éxito, la felicidad y 

el amor del mundo, también les quiero recordar que nunca deben de rendirse, 

por mas que les digan que no son capaces, ustedes recuerden todo lo que han 

vivido y lo que han logrado hasta hoy.   
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Gracias a las profesoras y profesores por entregarnos tantos aprendizajes, 

tanto académico como personales, agradecer también a todas las personas 

que estuvieron en este proceso, y por último a todas aquellas que nos 

acompañan en alguna otra dimensión ancestral.  

¡Solo nos queda decir felicidades y lo logramos colegas! 


